

Tidak ada satu nashpun yang menerangkan ukuran minimal atau maksimal dari nafkah yang harus diberikan oleh suami kepada istrinya, Al-Qur'an dan Hadits hanya menerangkan secara umum saja, yaitu orang kaya memberi nafkah sesuai dengan kesanggupannya.

Dalam hal ini, nafkah itu boleh ditetapkan jumlahnya atau besarnya juga barangnya seperti roti, lauk pauk, pakaian dan barang-barang tertentu, atau boleh juga dengan sejumlah uang sebagai ganti dari harga barang yang diperlukan dalam jangka waktu tertentu seperti setahun sekali, sebulan, seminggu, atau setiap hari, tetapi harus dengan kesanggupan suami.

Muhammad Jawad Mughniyah (1994:141) menerangkan tentang wajibnya nafkah terhadap istri, para imam madzhab sepakat dalam tiga hal : pangan, sandang, dan papan.

(Kewajiban tersebut bersifat mutlak, baik dalam kondisi kaya maupun miskin tetap berkewajiban! Akan tetapi bila dalam kesempitan maka ditangguhkan hingga berkelapangan.

Apabila uraian diatas dikaitkan dengan adanya fenomena baru tentang wanita (istri) karier, maka akan memberikan hasil yang baru. Dalam kehidupan berkeluarga pun terdapat pergeseran-pergeseran tatanan sosial, sehingga akan mempengaruhi keharmonisan dalam menempuh kehidupan berumah tangga. Karena wanita karier itu berperan pada sektor publik sehingga menyita waktu untuk berada diluar rumah.

~ Dalam persepektif lama wanita dan pria seakan-akan telah definitif, laki-laki mencari nafkah sedangkan wanita sebagai ibu rumah tangga untuk mengasuh anak-anak, mengurus rumah serta perabot-perabotnya, memasak dan lain sebagainya. Akan tetapi pada era modern sekarang banyak kaum wanita cenderung untuk meninggalkan urusan domestik dan beralih pada sektor publik. Hal ini karena pembangunan yang semakin maju dengan adanya industrialisasi dan globalisasi informasi telah terjadi perubahan-perubahan atau pergeseran-pergeseran dalam pola bermasyarakat.

- Jadi jelasnya dalam perkembangan dewasa ini, banyak kaum wanita yang aktif disektor publik antara lain; bidang politik, sosial, budaya, seni, ilmu pengetahuan, olah raga, kemiliteran dan lain sebagainya. Pada sensus ekonomi 1987, terlihat prosentase wanita dikalangan eksekutif mencapai 10 persen. Ini tergolong telah mencapai puncak karier. Kelompok yang sedang menggapai posisi puncak tersebut tentu saja lebih banyak. Dapat ditambahkan, apalagi kaum wanita yang berada pada posisi madya dan yang berstatus karyawan, tentu jauh lebih banyak lagi. (Dahri, 1993 : 25)

Martha Tilaar mengutip berbagai sumber untuk mengetahui data-data wanita bekerja di Indonesia memberikan gambaran sebagai berikut; antara tahun 1988-1989 terjadi kenaikan tenaga kerja wanita dari 32,65% menjadi 37,4 % dan diproyeksikan menjadi 38,8% dalam tahun 1993 dan 40,2% dalam tahun 1998. Sedangkan data tahun 1980 dan 1985 menunjukkan kenaikan prosentase dari tenaga wanita profesional

dari 3,27 % menjadi 3,90 % pada tahun 1985. Begitu pula wanita pekerja kantor dari 1,4 % menjadi 1,91 %; wanita pelayan toko dari 18,03% menjadi 20,90 %; sedangkan tenaga menejer tetap 0,03%. Dari kalangan pegawai negeri semua tingkatan jumlah wanitanya 764.000 atau 27,43% pada tahun 1984. Dan tahun 1989 meningkat menjadi 31,38 % atau 1,1 juta pegawai negeri wanita dari seluruhnya 3,6 juta pegawai negeri. (Dahri, 1993 : 26)

Kemajuan yang demikian itu tidak hanya dicapai oleh wanita non muslim saja, tetapi juga oleh kaum wanita muslimah bahkan ada wanita muslimah memegang tampuk kekuasaan di negara besar yang berdaulat, seperti Benazir Butto (mantan Perdana Menteri Pakistan).

Wanita-wanita yang menekuni profesi atau pekerjaannya dan melakukan berbagai aktifitas untuk meningkatkan hasil dan prestasinya serta selalu ingin maju disebut "Wanita Karier". Wanita semacam ini tidak seperti zaman dahulu yang hanya dalam ruang lingkup domestik karena mengikuti adat dan tradisi.

Wanita karier adalah wanita sibuk, wanita kerja yang waktunya diluar rumah kadang-kadang lebih banyak dengan yang dirumah demi karier dan prestasi. Tidak sedikit wanita yang bekerja siang dan malam tanpa mengenal lelah. Hal demikian dilakukan karena ingin kariernya lebih meningkat atau lebih maju dari yang semula.

- a. Deduktif; yaitu diawali dengan mengemukakan teori-teori, dalil-dalil atau generalisasi yang bersifat umum untuk selanjutnya dikemukakan kenyataan yang bersifat khusus dari hasil riset.
- b. Verifikatif; yaitu pengumpulan data empiris dengan penge-tesan satu hipotesa yang dipakai untuk menilai hasil pe-nerangan (data yang dihimpun) atau pemecahan suatu masa-lah dengan dua hal : Norma-norma hukum dan kenyataan (ha-sil-hasil) sehingga dapat dirumuskan simpulannya.

